

PRESSEINFORMATION



24. Oktober 2014

Keine Schließung der Karstadt-Filiale

Oberbürgermeister hofft auf weiteren Fortbestand

Dessau-Roßlaus Oberbürgermeister Peter Kuras zeigt sich erleichtert, dass die Karstadt-Filiale in Dessau-Roßlau nicht von den Schließungsplänen betroffen ist. „Würde Karstadt als Ankermieter der Stadt den Rücken kehren, wäre dies fatal für die Zukunft der Innenstadt“, so Peter Kuras. Auch könnte ein Unterangebot von Waren entstehen, die in ihrer Vielfalt nur ein Kaufhaus bereithalten kann.

OB Kuras hofft nun auf den Erhalt der verbliebenen Arbeitsplätze in der Dessauer Filiale: „Man muss beobachten, wie es mit den neuen Eigentümern funktioniert und wie deren Konzept aussieht. Noch kann keine Entwarnung gegeben werden.“

Ziel sei es auch weiterhin, die Qualität der Innenstadt zu verbessern. Denn das Überleben von Kaufhäusern in Städten hängt auch von der Attraktivität der Innenstädte ab.